



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000287-01 *Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a gestiones que ha realizado la Junta de Castilla y León con el objetivo de continuar con la empresa Metales Extruidos.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de diciembre de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000287, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a gestiones que ha realizado la Junta de Castilla y León con el objetivo de continuar con la empresa Metales Extruidos.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de diciembre de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Pedro González Reglero, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno:

ANTECEDENTES

Metales Extruidos es una empresa ubicada en Valladolid, que se dedica a la fabricación y tratamiento de perfiles de aluminio, y que inauguró sus instalaciones en el año 2010. Con una plantilla de 314 trabajadores, a los que hay que añadir una treintena de empresas auxiliares (seguridad, limpieza, logística) pasa por una situación de gran incertidumbre.

La cartera de pedido que dispone actualmente es amplia, pero la gestión de los actuales directivos la sitúa en una posición de gran dificultad económica.

La empresa ha recibido subvenciones de interés especial por parte de la Junta de Castilla y León y a su vez está participada por la propia Junta de Castilla y León,



a través de la extinta ADE Financiación, hoy Agencia de Innovación Financiación e Internacionalización Empresarial de Castilla y León.

PREGUNTA

¿Qué gestiones ha realizado la Junta de Castilla y León, con el objetivo de continuar con la actividad de la empresa Metales Extruidos?

Valladolid, 5 de diciembre de 2012.

El Procurador

Fdo.: Pedro Luis González Reglero